



VENUS NOS ABRE EL PORTAL DEL AMOR EN LOS PROXIMOS DIAS

Méline Portia Lafont ~

Los Venusianos ~ El Portal del Amor

Bendiciones, somos los Venusianos. Venimos en Espíritu a ustedes a este mundo de la Materia para asistirlos en esta danza de la radiantez y las percepciones subliminales. Estamos aquí porque los amamos a todos y porque percibimos algunos cambios en las actitudes y formas de pensamientos de la humanidad. La humanidad se está volviendo consciente de sus propias percepciones naturales y de lo que sostiene para sí misma como un espejo de la Verdad. Por consiguiente, la humanidad se está volviendo más fuerte en sus propias creencias y lo que está inclinada a ver como su Verdad y destino.

Esta creencia y forma de percepción de la Verdad despierta una cierta conciencia espiritual en todos, en el sentido de que los humanos se han concientizado del hecho de que hay más en un ser humano de lo que la mente es conducida a creer. Por lo tanto, todas las estructuras y formas de creencias se están derrumbando, desvaneciendo, o la humanidad se está alejando simplemente de ellas a fin de entrar al Corazón del saber.

Dicho saber enciende el Corazón Superior del entendimiento de dónde viene uno y ver y sostener la vibración de la verdad dentro de cada campo de resonancia de existencia. A medida que todo sale de la olavibracional de conciencia, uno forma lo otro para continuarlo. Es alimentado por la Flama eterna del verdadero Corazón y lo que desea experimentar.

Nosotros impartimos ese entendimiento de que nuestra conciencia vibracional es de un puro Amor y compasión. Los conducimos a todos ustedes hacia la sabiduría de una integridad más elevada, a la sofisticación y el Amor de la Madre eterna y el Padre Flama de la existencia. Conducimos a su entendimiento a las olas de Octavas Más Elevadas para que puedan ver su propia Flama verdadera reflejada a través de nuestro propio hogar llamado Venus.

A medida que contemplan a nuestro hermoso Venus, ustedes repondrán su ser y su destino con lo que nosotros llamamos la vibración del Amor. Es una experiencia que va más allá del contemplar su propia realidad o el Sol pues nuestra realidad es

una de una vibración más elevada, y se está volviendo la suya también en Terra Gaia. A medida que contemplan nuestro hermoso Venus, ustedes encenderán sus corazones y el de Terra Gaia con Amor a medida que lo anclan a través de los huesos y los campos de su ser humano.

En consecuencia, nuestro Venus estará brillando más brillantemente en los días venideros a medida que enviamos nuestro Amor total y entendimiento a todos ustedes. Está allí para que los ojos vean y los corazones reciban. Los asistimos a través de nuestra radiantez de refinamiento pues el Amor llena con palabras de entendimiento. Uno podrá permitir interiormente solamente el Amor en aquellas áreas donde uno no puede entender lo que se está desplegando. El Amor entrará y los hará ver mientras sienten la experiencia de su efecto sobre todos ustedes.

Les pedimos humildemente que reciban nuestras energías con la intención Divina más elevada pues ésta es nuestra intención Divina más elevada que estamos pasando a todos ustedes. Recibiendo con un corazón abierto irradiará más a Terra Gaia y abrirá el propio corazón de Gaia también

.

Mientras contemplan nuestro hermoso Venus ~ respiren en la Luz que compartimos con ustedes y reciban las flamas del Amor que chisporrotean desde nuestra nación Estelar a todos ustedes.

Sientan la conexión que estamos haciendo ahora con todos a través de sus corazones y nuestro llamado a cada uno y todos de que estamos aquí para asistirlos y pasar a otros el Amor que compartimos y sentimos por ustedes.

Venus se pondrá más brillante en ciertos días venideros pues ya lo es. Se les está enviando códigos Estelares y Universales a todos ustedes rociando a cada uno y todo ser en este plano para elevar al mundo a una conciencia más elevada y un estado de conciencia más brillante. El Amor sembrará esta Tierra en Dimensiones Más Elevadas pues su Tierra es nuestra queridísima hermana y la Amamos, así como los Amamos a todos ustedes.

Andamos entre ustedes mientras nos detenemos en cada uno y todos ustedes. Y sin embargo, algunos de ustedes están más fuertemente alineados con nosotros durante estos momentos pues pueden sentir la flama interna irradiando y llamándolos a Casa. Así que ustedes hacen sus hogares aquí en la Tierra: para eso han venido, a construir de nuevo. Verdaderamente todos sus hogares yacen donde su conciencia vibra, y esto es en muchos más planos, no solamente en éste. Por lo tanto, ustedes están en Casa en dondequiera que se encuentren y son TODOS porque ustedes son Uno.

Tal vez nos reconozcan en las chispas de muchos ojos pues así es como nos presentamos ante ustedes: como las chispas del Amor que se encienden a través del propio corazón de uno.

Nos encontramos en medio de muchas oleadas de Amor que se están enviando a sus corazones desde todo alrededor del Globo a través de muchos de los trabajadores de la Luz , así como de otros planos más allá de la Tierra. Terra Gaia está siendo irradiada con, y bañada interiormente de verdad con AMOR.

Abran sus corazones y reciban este Amor para que su Tierra pueda reponer Su ser y alimentarlo con las Flamas Lumínicas del Amor. Ustedes son aquellos a quienes Gaia ha llamado para que La asistan en Su proceso de Unificación y Ascensión para permitir Su libertad de esta densidad Material.

Se aprecia a todos por su Presencia y su eterno Amor por Gaia pues eso es lo que los ha traído aquí en primer lugar, además de la experiencia de la propia Divinidad del Yo de Dios en una forma Humana.

Por: Méline Lafont

Fuente: <http://melinelafont.com>
blog Méline: <http://pleiadedolphininfos.blogspot.com>
<http://hermandadblanca.org/>

<http://shekinahmerkaba.ning.com>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION